

## L'inculturation de la vie consacrée au Congo-Kinshasa

### Relecture et perspectives

Aux Églises en pays de mission, *Rerum ecclesiae* avait recommandé la fondation des congrégations religieuses féminines et masculines « plus adaptées à la mentalité et aux goûts des indigènes, aux circonstances de lieux et aux conditions sociales ». Cette encyclique a bien été reçue par les Ordinaires des Missions du Congo Belge et du Ruanda-Urundi qui se sont engagés à se conformer pleinement à ses directives.

Au fil du temps et au gré des évolutions théologiques, « l'indigénisation » a été supplantée par l'inculturation. Mais ce processus, appliqué à la vie consacrée au Congo-Kinshasa, a surtout consisté à « l'africanisation » de la triade. Pour le poursuivre aujourd'hui, il nous semble indispensable de tout refonder.

Telle est la tâche qui attend les générations actuelles et futures qui veulent s'y atteler, à l'heure où se posent bien d'autres problèmes urgents et énergivores.

*Docteur en Théologie catholique (Université de Strasbourg) et diplômé en Philosophie (Institut supérieur de Philosophie Saint-Augustin), Jacques Mpia Bekina est professeur d'enseignement religieux à l'Institut Notre Dame de la Providence de Thionville.*

ISBN : 978-2-343-18061-8

12 €



Jacques Mpia Bekina  
L'inculturation de la vie consacrée au Congo-Kinshasa Relecture et perspectives

Jacques Mpia Bekina

## L'inculturation de la vie consacrée au Congo-Kinshasa

### Relecture et perspectives



L'Harmattan